
 

 
                                                     COMUNE DI FIRENZE 

                                                 PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE 
 

                                                              Seduta del 18.11.2014 

 

                                                                      VERBALE 

      Redatto ai sensi dell'art.34 del Regolamento del Consiglio comunale e degli altri organi istituzionali. 
 
Il giorno martedì 18 novembre  2014, alle ore 9.15, la Prima commissione consiliare si è riunita 
presso la sala Firenze Capitale al terzo piano di Palazzo Vecchio con il seguente o.d.g.: 
Comunicazione della Presidente; Approfondimenti su proposta di Delibera n. 668/14 – 
Assestamento bilancio 2014 e variazioni al bilancio pluriennale 2014/2016; ore 10.00 Esame e 
espressione di parere su Proposta di Delibera n. 621/14 – Sentenza Tribunale di Firenze n. 
154/2014 – Prestia Maria Carmela – riconoscimento debito fuori bilancio; Approvazione verbali 
precedenti sedute; Varie e eventuali. 
Alle ore 9.15 la presenza dei consiglieri è la seguente: C. Del Re, J. Cellai, A. Bassi, A. 
D’Ambrisi, F. Giorgetti, T. Grassi, F. Ricci, F. Torselli, A. Xekalos. E’ inoltre presente la 
Dirigente  della Direzione Risorse F. Cassandrini. Ore 9.30 entra il consigliere Fratini. 
Dopo la verifica del numero legale, la Presidente apre la seduta ricordando gli argomenti del 
giorno e da’ la parola alla Dirigente Cassandrini perché dia risposta alle domande di alcuni 
commissari emerse nella scorsa seduta; per i proventi riguardanti le opere di urbanizzazione  e 
sanzioni sono previsti 6.980.000,00 euro e ne sono stati incassati 5.160.000,00 manca da 
incassare ancora 1.820.000,00. Per la tassa Tasi, ad oggi l’incasso è stato di 22.265.270,65; 
sull’imposta di soggiorno sono previsti circa 22.500.000,00, a settembre sono stati accertati 
circa 18.145.796,66, che se si vanno a sommare a quanto dichiarato nel 2013 (ottobre – 
novembre – dicembre), pari ad euro 4.793.613,00, si arriva a un totale di euro 22.939.409,66, 
e quindi si prevede di arrivare in linea. La riqualificazione per il giardino di Via Maragliano 
passerà nel nuovo piano triennale  predisposto dalla Giunta  al 2015. Lo stanziamento previsto 
nel bilancio 2015 per 1.000.000,00 di euro riguarderà il contributo dello Stato erogati per minori 
non accompagnati. Per acquisti hardware viene confermata la necessità di incrementare 
ulteriori stanziamenti di spesa dovuti a sostituzione di macchine usurate. Viene inoltre 
affrontata la questione relativa alle spese del nuovo Palazzo di Giustizia, alla mancata 
erogazione dei rimborsi da parte dello Stato, ed alle spese sostenute, anche quando non vi è il 
personale dentro il Palazzo di Giustizia. 
Si passa al secondo argomento riguardante la Proposta di Delibera n. 621/14, concernente il 
riconoscimento di un debito fuori bilancio nei confronti della Signora Prestia (l’art 194 c1 del  
D.Lg 26/2000 del testo unico stabilisce che gli organi locali riconoscono la legittimità dei debiti 
fuori bilancio che derivano dalle sentenze esecutive). Prende la parola la Dott.ssa Elena 
Toppino, Dirigente Servizio Sport, la quale riferisce come con sentenza n. 154/14, il tribunale 
del lavoro di Firenze abbia accolto parzialmente il ricorso di una collaboratrice del Comune 
(servizio sport), dove chiedeva l’accertamento di un rapporto di lavoro subordinato. In virtù 
dell’accoglimento parziale della domanda (limitata al solo periodo 2005-2008), il Comune è 
stato condannato a regolarizzare la posizione contributiva  e previdenziale della lavoratrice per 
una somma di euro 11.799,20 più gli interressi per un totale di 12.988,52. A domanda del 
consigliere Cellai, la Dirigente precisa che sono pendenti altri 6 ricorsi relativi a posizioni 
analoghe. La Consigliera Del Re fa presente che le questioni concernenti l’accertamento di un 
rapporto di lavoro subordinato variano da caso a caso, e che quindi l’istruttoria potrà differire 
per ciascuno di essi. 
Ore 10.05 esce il consigliere Grassi. A fine esame, l’atto viene messo in votazione e licenziato 



nel modo che segue: parere favorevole con 6 voti favorevoli (Del Re, Bassi, D’Ambrisi, Fratini, 
Giorgetti, Ricci) 3 presenti non votanti ( Cellai,  Torselli, Xekalos) 1 assente al voto ( Grassi). 
La Presidente ringrazia i partecipanti e scioglie la seduta alle ore 10.30. Verbale approvato in 
data 02.12.2014. 
 
Allegati: foglio firme, esito, foglio votazioni. 
 
 
 
              Segretaria                                                                                          Presidente                                         

Annalisa Di Salvatore                                                                   Cecilia Del Re 
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